

Procès-verbal de l'assemblée générale LinuQ du 12 mai 2004

Présences

- Pierre Lafontaine
- Éric Devost
- Félix-Antoine Bourbonnais
- Alexandre Rochette
- Sonia Paradis
- Éric Martel
- Étienne Goyer
- André Bédard
- Daniel Renaud
- Marc Grondin
- Régis Desmeules
- Alain Bolduc
- Raymond Ouellette
- Jean Castonguay
- Daniel Savard
- Sylvain Falardeau
- Daniel Chamberland-Tremblay

Ordre du jour

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour
2. Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée générale 2002-2003
3. Rapport du président
4. Rapport du trésorier
5. Rapport du responsable du membership
6. Mises en candidature et élection du nouveau CA
7. Varia
8. Échange entre les membres, agrémenté d'un petit lunch

Lecture et adoption de l'ordre du jour

- Sylvain Falardeau fait la lecture de l'ordre du jour
- Les points suivants seront ajouté à la section Varia:
 - Commentaires au niveau de la salle des rencontres
 - Site Web de LinuQ
- Pierre Lafontaine propose, Daniel Renaud seconde

Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée générale

- Régis Desmeules indique qu'il était impossible de réserver, avant les fêtes, la salle pour la période hivernale (mois de janvier et suivant).
- Félix-Antoine se demande si on doit privilégier la salle ou bien les dates des rencontres.
- Daniel Chamberland-Tremblay fait penser qu'il ne faut pas oublier qu'on a besoin d'une salle ayant un projecteur et un lien internet facilement accessible.
- Daniel Renaud ajoute qu'on a un certain poids pour la location de la salle Hydro-Québec mais que d'autres en ont plus.
- Félix-Antoine dit qu'il est plus facile, si on veut des étudiants, à cause des horaires des cours, de conserver la journée (par exemple, le mercredi soir) plutôt que de changer de jour pour conserver la salle.
- Régis ajoute qu'historiquement, c'est le mercredi qui est la journée la plus intéressante pour la plupart des membres. C'est la journée où le plus de gens semblent disponibles.
- Daniel Renaud nuance en disant que le mardi et le mercredi sont les 2 meilleures journées.
- André Bédard dit que pour le stationnement, si on veut une place gratuite au Desjardins, il faut parfois se 'battre'.
- Félix-Antoine ajoute que le petit ^{Laurier} Champlain, juste de l'autre côté de Laurier, est gratuit et relativement libre.

Rapport du trésorier

- Trésorier: Pierre Lafontaine
- Année financière: 1^{er} juillet au 30 juin
- Points à retenir:
 - Le bilan est en date du 10 mai.
 - Essai de garder un fond de roulement entre 3000\$ et 4000\$ en cas (serveur saute, etc).
 - Dépenses sont composées de:
 - Entre 50\$ et 60\$ par soir pour la salle.
 - Papeterie administrative.
 - CD-Roms
 - Bouffe (assemblée générale)
 - Publicité (Il ajoute qu'il faudrait favoriser le début de l'année)
- Daniel Renaud dit qu'il a fait des recherches afin d'obtenir un portatif pour le club. Il a trouvé un céleron 800 à 600\$. Cependant il s'est avéré que c'était un ordinateur usager, il l'a donc retourné.
- Félix-Antoine demande si on a eu des problèmes afin de trouver de l'équipement. Il se questionne sur l'utilité, pour le club, d'avoir un ordinateur portatif.
- Régis dit qu'il a toujours prêté son portable pour dépanner.
- Daniel Chamberland-Tremblay ajoute qu'on a eu chaud lorsque Régis a été absent pour une soirée.
- Sylvain Falardeau indique que le portatif peut être prêté afin de tester les installations ou les présentations. De plus, il peut permettre à un membre qui n'a pas d'ordinateur portatif de faire une présentation sans avoir à louer ou emprunter un ordinateur.
- Daniel Renaud demande s'il faut envisager une assurance pour l'ordinateur en sachant qu'une année et demi d'assurance coûte presque le prix de l'ordinateur.
- Félix-Antoine, sur la même idée, demande si le groupe LinuQ a présentement une assurance.
- Sylvain lui répond que non. De plus, la garantie du serveur (d'une durée de 1 an) est échue.
- Félix-Antoine se questionne sur ce qui se passerait s'il y avait un bris ?

- Sylvain Falardeau

Les propositions

- André Cormier reste
- Régis reste
- Daniel Chamberland-Tremblay se désiste
- Alain Bolduc se désiste
- Pierre Lafontaine reste
- Daniel Savard est renouvelé, proposé par Daniel Renaud, secondé par Sylvain Falardeau
- Sylvain Falardeau est renouvelé, proposé par Daniel Renaud, secondé par Daniel Chamberland-Tremblay
- Félix Antoine est nouveau, proposé par Éric Martel, secondé par Daniel Chamberland-Tremblay
- Éric Gaulin est nouveau, proposé par Daniel Chamberland-Tremblay et secondé par un membre
- Étienne Goyer est nouveau, proposé par Régis Desmeules et secondé par un membre
- Marc Grondin est nouveau, proposé par Alain Bolduc et secondé par Sylvain Falardeau
- Éric Martel est nouveau, proposé par un membre et secondé par un autre
- Raymond Ouellette est nouveau, proposé par un membre et secondé par un autre

Le nouveau C.A. pour l'année 2004-2005

- André Cormier (mi-terme) *
- Daniel Savard (renouvelé)
- Éric Gaulin (nouveau)
- Éric Martel (nouveau)
- Étienne Goyer (nouveau)
- Félix-Antoine Bourbonais (nouveau)
- Marc Grondin (nouveau)
- Pierre Lafontaine (mi-terme) *
- Raymond Ouellette (nouveau)
- Régis Desmeules (mi-terme) *
- Sylvain Falardeau (renouvelé)

Discussions suite à l'élection du nouveau C.A.

- Pierre Lafontaine suggère de céduer tout de suite la prochaine réunion du C.A. et mai ou juin.
- Félix-Antoine suggère le vendredi ou la fin de semaine.
- Pierre Lafontaine propose le vendredi 21 mai ou samedi 22 mai: Raymond Ouellette ne peut pas.
- Pierre propose ensuite le 29 mai, qui est accepté.
- Pierre demande à tous les membres du C.A. d'envoyer un courriel à info@linuq.org afin d'enregistrer leur adresse de courriel à la liste de discussion du C.A.

Varia

- Étienne Goyer parle des meetup. Il pourrait être intéressant, en septembre, de s'inscrire à ceux-ci. Cependant, le site web des meetups n'est qu'en anglais. Il suggère, pour la nouvelle

année:

- Présentations mensuelles
- Ateliers mensuels
- Meetup mensuels, si ça intéresse du monde
- Régis Desmeules dit qu'il pourrait être pensable d'organiser un gros projet, soit un colloque Linux à Québec. Ce pourrait être possible vers avril ou mai 2005. Cependant:
 - Une journée de colloque demande beaucoup de préparation, d'argent et de publicité.
 - Il faudrait de 150 à 200 personnes qui paient environ 100\$ chacune afin de couvrir les frais de ce genre d'activité.
 - Si ça intéresse des gens, il faudrait prévoir un comité pour en évaluer la faisabilité.

Échange entre les membres, agrémenté d'un petit lunch

- L'assemblée générale s'est terminée sur un échange libre entre les membres de LinuQ. On y grignotait quelques croustilles tout en buvant soit de la bière soit des boissons gazeuses.

- Daniel Renaud réplique que l'université où est hébergée le serveur devrait être correcte côté assurance.

Membership

- Responsable du membership: Alain Bolduc
 - On finit la saison avec autant de membre que l'année précédente.
 - On a perdu 18 membres mais on en a eu 18 nouveaux.
 - La plus grosse présentation fût celle de novembre.
 - Il y a 33 membres en règle.
- Éric Martel dit qu'il y a des gens qui on été inscrit mais qui ne reçoivent pas les courriels (par exemple, Sonia Paradis).
- Alain Bolduc n'a pas de statistiques complètes car il a manqué les 3 dernières rencontres à cause d'un conflit d'horaire.
- Sylvain Falardeau ajoute que la liste annonce cumule tout le monde depuis plusieurs années. Les gens restent abonnés à cette liste tant qu'il ne faut pas la demande d'être désabonné. La liste membre ne contient que les membres pour la saison en cours.
- Félix-Antoine ajoute que les ateliers auraient pus générer beaucoup d'intérêt/membership. Il y a des gens qui se présentaient aux ateliers et ne savaient pas qu'il y avait des rencontres. De plus, Félix-Antoine dit qu'il faudrait afficher une page de publicité pour LinuQ.
- Daniel Chamberland-Tremblay dit qu'il faudrait avoir plus d'une personne pour prendre les présences.
- Félix-Antoine ajoute que plusieurs personnes ne savent probablement pas qu'on peut payer et être membre. Certains donneraient peut-être même pour encourager le club LinuQ.
- Daniel Renaud indique qu'on ne peut demander d'argent dans la salle. Il faut le faire dans le corridor.
- Sylvain Falardeau ajoute qu'on pourrait inciter les gens à trouver de nouveaux membres: Si on amène un membre, on reçoit 50% de sa cotisation :-)
- Alain Bolduc indique qu'on n'a pas eu beaucoup de membre étudiant cette année. Malgré le fait que les rencontres soient à l'université.
- Quelqu'un dans la salle a ajouté que, souvent, les gens pensent que si c'est gratuit, c'es que ce n'est pas bon.
- Félix-Antoine ajoute qu'il ne faudrait pas dire que c'est gratuit mais que c'est gratuit seulement pour les étudiants.

Mises en candidature et élection du nouveau CA

Membres actuels:

- Alain Bolduc
- André Cormier
- Daniel Chamberland
- Daniel Renaud
- Daniel Savard
- Pierre Lafontaine
- Régis Desmeules
- Stéphane Grenier

2002-2003

- Sylvain Falardeau lit l'ordre du jour. Il demande ensuite l'adoption de l'ordre du jour. L'ordre du jour est adopté.
- Ensuite, Sylvain demande aux membres de prendre quelques minutes afin de prendre connaissance du procès-verbal 2003.
- Temps de lecture.
- Après le temps de lecture, Sylvain demande si c'est OK pour tous. Sylvain propose l'adoption du procès-verbal et Étienne Goyer seconde.

Rapport annuel

- Jusqu'à cette année, focus sur les rencontres. Cette année, il y a eu un spécial, les ateliers d'Étienne Goyer.
- Régis nous fait un topo des rencontres de cette année:
 - 7 rencontres pour un total de 15 présentations données par 11 conférenciers.
 - Les membres ont de bons commentaires sur la salle Hydro-Québec de l'Université Laval où se déroulent les rencontres.
 - Suites aux mauvais commentaires de l'année passée, on a eu l'aide d'un employé de Daniel Renaud (Paul P.) pour mettre en place et améliorer le site Web de LinuQ.
 - On a eu des bons progrès pour le site et les présentations. Cependant, il reste encore du travail à faire.
- Félix-Antoine remercie Daniel Savard pour l'installation d'un serveur de clé PGP-GPG.
- Sylvain remercie Daniel Savard et Pierre Lafontaine pour la modération du spam sur les listes de LinuQ.
- Jusqu'à maintenant, aucun effort n'a été mis sur des listes de discussions formelles. Il faut assez de gens afin que la liste puisse vivre d'elle-même car c'est "plate" d'aller sur une liste vide. Dans la même optique, on ne sait pas si les publicités sur la liste de micro-info fonctionnent bien.
- Félix-Antoine dit que Étienne Goyer publie les ateliers dans le forums et que ça marche.
- Étienne Goyer parle ensuite de l'organisme de chapautage pour le Québec. Ça s'essoufle. Il reste préférable d'utiliser Micro-Info.
- Un membre dit qu'il y a eu de bons efforts mis sur le site Web. Il ne faut pas lâcher.
- Raymond Ouellette demande si quelqu'un a essayé de chercher Linux à Québec dans Google.
- Félix-Antoine est conscient que les membres du C.A. ont peu de temps mais a trouvé plate qu'il n'ait sût que 5 jours avant la rencontre qu'il devait donner sa présentation. Aussi, lorsqu'il a voulu savoir pourquoi la réunion d'octobre a été annulée, ça a prit 2 semaines pour avoir la réponse. Félix-Antoine a cependant de bons commentaires à propos de l'organisation des ateliers.
- Étienne Goyer indique que les ateliers sont quand même préparé à la dernière minute mais que c'est OK.
- Régis Desmeules et Daniel Chamberland-Tremblay disent qu'on reçoit les confirmations des dates (salles et présentations) à la dernière minute. Les salles à l'Université Laval sont difficiles à réserver d'avance.
- Félix-Antoine dit qu'il peut facilement obtenir une salle à l'Université dans la journée qui suit.
- Daniel Renaud dit qu'on peut boucler la salle pour l'Université Laval. Cependant, lorsqu'il y a un événement, c'est un jeu de pouvoir pour savoir qui conservera/aura la salle.

Vérifier Linuq → ~~LinuQ~~ LinuQ